



SPERACEDES
IMMOBILIER

| | |
|------------|--------------------------|
| Pièces | 5 Pièces |
| Superficie | 168 m² |
| Référence | 83799749 |
| Prix | 749 000 € |

Grasse

Maison à vendre (06130)

Exclusivité, Grasse Saint-Antoine. Belle maison de plain pied en parfait état avec façade en pierre. La maison d'environ 168 m² comprend un grand salon/salle à manger de 79 m² avec poêle à bois, une cuisine et son arrière cuisine. Quatre belles chambres, une salle d'eau. Une grande terrasse de 170 m² avec un bassin chauffé. Edifiée sur un terrain plat de 2 500 m². Rellée au tout à l'égout, climatisation réversible, aucun vis à vis, vue sur la forêt, proche de tous les accès routiers.

Sole agent, Grasse Saint-Antoine. Beautiful single-storey house in perfect condition with stone facade. The house of approx 168 sq.m included a large living/dining room of approx 79 sq.m, a kitchen and back kitchen. Four bedrooms and a shower room. A large terrace of 170 sq.m with a heated bassin, all built on a flat land of approx 2,500 m² sq.m Connected to mains drainage, reversible air conditioning, not overlooked, views over the forest, close to all road access.

SPÉRACÈDES IMMOBILIER

Spéracèdes village - 06530 SPÉRACÈDES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

